

# 「雨の日も元気いっぱい！」



皆んな大好きな集団遊び。今日は「猛獣狩りゲーム」の動物園バージョンをしました。「動物園にいこーよ！」「動物園いこーよ！」



保育者が言った動物の名前の文字数と同じ数で友だちとグループを作り素早く座ります。文字が多くなると難しくなり「あれ？何文字だ？」と混乱する姿も見られましたが、慣れてくるとスムーズに集まっていました。



折り紙製作では「さかな」を2匹折りました。今日のねらいは「おりがみの角と角とを合わせること」「好きな色を使って魚を折り、自分なりの海の世界を表現する」です。



とっても真剣な表情で保育者の説明を聞いています。



難しいところは保育者が手を添えて手伝ったり「こうしてみるといいよ」と言葉をかけています。



完成した2匹の魚を画用紙に貼り付け、顔を描いたり周りに絵を描いていきます。





笑っている魚や寝ている魚など、色んな表情の魚がいて見ていてとても面白いです。

“のりはお米ひとつぶん”と少量ずつ塗ることが習慣づいています。



「できたよ〜!」



タコや海藻、貝やクラゲなど自分の好きな生き物や自分がイメージしている海の世界を絵に描いて表現していました。

今日も沢山雨が降っていましたね。ばらぐみさんは集団遊びで身体を沢山動かして遊んだり、折り紙製作をしました。午後は子ども達を楽しみにしていた「忍者コーナー」がホールで始まり、大きなトランポリンやうんていをして楽しみました。